

Camille AUDIBERT et les CM2A de l'école Jean Macé 2

Mardi 9 mai, les élèves du CM2A de l'école Jean Macé 2 ont eu l'immense plaisir d'accueillir dans la classe Camille AUDIBERT, une jeune femme formidable qui leur a proposé d'échanger autour des thèmes du handicap et de la différence.

Camille s'est tout d'abord présentée aux élèves en expliquant l'origine de son handicap. La projection d'un petit film a permis à chacun de prendre la mesure des défis que Camille doit relever chaque jour.

Avant son AVC, Camille était alpiniste de haut niveau. Elle voulait devenir himalayiste et guide de haute montagne, mais la vie en a décidé autrement. Alors, son Himalaya a pris une autre dimension : remarcher, reparler, se construire une nouvelle vie. Avec un mental de guerrière, elle a débuté son ascension, jour après jour, marche après marche, palier après palier. Et aujourd'hui, elle partage ce parcours hors normes avec les enfants pour leur montrer que rien n'est impossible.

Pour leur permettre d'appréhender les difficultés qu'elle peut rencontrer dans sa vie quotidienne, elle propose aux enfants des ateliers « handiparcours » : parcours avec les yeux bandés, parcours d'agilité en fauteuil roulant ...

Les échanges sont d'une grande richesse, les enfants la questionnent très simplement, il n'y a pas de « tabou ». Camille est là pour répondre à toutes leurs interrogations. Sa bonne humeur est contagieuse.

À la fin de la matinée, les regards sur le handicap ont changé, tout le monde a grandi avec Camille. Une leçon de vie que personne n'oubliera de sitôt. Merci Camille !

Les mots des enfants au lendemain de la visite de Camille :

Mehdi : *Mardi, on a fait des activités sur le handicap. J'ai ressenti de la joie.*

Kéran : *J'ai beaucoup aimé la journée de mardi parce qu'on a reçu Camille, une femme très gentille.*

Essil : *J'ai compris ce que c'était d'être handicapé et j'ai ressenti de la tristesse.*

Essra : *Quand Camille est venue nous parler du handicap, j'ai compris que nous sommes tous handicapés et j'ai ressenti de la joie, beaucoup de joie.*

Nada : *J'ai appris que la différence est une bonne chose dans la vie et j'ai ressenti de la joie.*

Fabrice : *Je suis triste que Camille n'ait jamais pu réaliser son rêve d'escalader l'Himalaya, mais j'ai aussi ressenti de la joie car elle a son Himalaya à elle.*

Jade : *J'ai ressenti de la joie et de la tristesse et j'ai compris qu'il ne faut jamais se moquer des personnes handicapées.*

Karim : *J'ai ressenti de la joie, de la bonne humeur et de la tristesse. J'ai envie de lui envoyer de la force.*

Yousra : *J'ai ressenti de la joie avec Camille. J'ai compris que le handicap, cela peut être une personne qui porte des lunettes et une autre non.*

Insaf : *Quand j'étais à la place d'un handicapé, je me suis rendue compte que ce n'était pas si facile que ça. Donc maintenant, j'ai un autre point de vue sur le mot « handicap ».*

Wasim : *Je me suis senti calme et très concentré.*

Lewis : *Je ne sais pas comment Camille fait pour se remettre, j'étais triste de la voir comme ça et puis j'ai commencé à être content grâce à elle.*

Rim : *J'ai eu de la tristesse pour Camille. Elle nous a fait comprendre qu'on est tous différents les uns des autres et qu'on a tous un handicap.*

Joséphine : *J'ai ressenti de la peine pour Camille et pour les personnes handicapées. Ça m'a fait bizarre d'être sur un fauteuil roulant.*

Kaysan : *J'ai ressenti une émotion spéciale. J'étais triste de la voir parce que la pauvre elle tremblait, mais elle était heureuse de nous voir tous.*

Oumi : *J'ai appris que le handicap est une différence parmi tant d'autres et qu'on peut garder le sourire malgré tout.*

Eden : *Le handicap, c'est quelqu'un qui est différent des autres.*

Loay : *J'ai appris que Camille avait été touchée au cerveau et qu'elle avait aussi une maladie qui la fait trembler et c'est triste.*

Nadjim : *J'ai ressenti de la joie de rencontrer Camille.*

Ferdaouss : *J'ai appris que le handicap, c'est être une personne différente. Mais même si le handicap peut nous mettre en difficulté sur ce qu'on veut faire plus tard, il existe des sports différents et adaptés.*

Chérif : *Moi, sérieusement, j'ai appris plein de choses avec Camille. Je comprends qu'on soit tous différents, mais je n'accepte pas qu'on soit traité différemment.*

